

Jeune Chambre internationale de Crans-Montana

Des projets pour améliorer la vie

par Isabelle Bagnoud Loretan

Ils ont moins de 40 ans et sont prêts à s'engager pour l'intérêt commun. Ils font partie de la Jeune Chambre internationale de Crans-Montana (JCI) créée en 1969. Leur président, André Mabillard, est l'un des 25 membres de ce club service actif sur le Haut-Plateau et qui se réunit tous les premiers jeudis du mois. « Nous cherchons ensemble des solutions pour améliorer la vie à Crans-Montana », explique le directeur du garage La Dellège. À l'époque, la Jeune Chambre avait par exemple proposé un terrain de football synthétique qui a finalement été réalisé à la Moubra. Des propositions pour améliorer la qualité de la vie ou attirer davantage de touristes. « En général, nous développons une idée, préparons les devis et ensuite seulement nous rencontrons les principaux intéressés pour leur soumettre nos propositions, il faut batailler beaucoup pour faire aboutir un projet ». Et de préciser : « L'organisation est apolitique, nos membres viennent de tous les métiers : architecte, maçon, boulanger, filles ou garçons, nous avons tous le même objectif de dynamiser la station ! »

Projet « Fit for Job »

Prochainement la Jeune Chambre de Crans-Montana lancera le projet « Fit for Job » où elle proposera des entretiens d'embauche fictifs pour les jeunes en fin de scolarité obligatoire au CO de Crans-Montana, leur permettant ainsi de se faire la main avant d'entrer dans le monde du travail.

Mais la JCI, ce sont forcément des rencontres, des sorties organisées avec la JCI suisse et même européenne. Comme il y a deux ans où une délégation de Crans-Montana est descendue à Monaco... •

www.jcicm.ch



They are under 40 years of age and willing to commit themselves to common interests.

They are members of the Crans-Montana Junior Chamber International (JCI), created in 1969. Their president, André Mabillard, is one of the 25 members of this service club that is active on the Haut-Plateau, which meets every first Thursday of the month. "Together, we look for solutions for the improvement of life in Crans-Montana", explains the director of the La Dellège Garage. At one time, the Junior Chamber put forward a suggestion for a synthetic football field, which was eventually created in La Moubra. Proposals for improving the quality of life or for attracting more tourists. "Generally, we develop an idea, prepare the cost estimates and only then do we meet the principal interested parties to submit our propositions to them; it's a hard fight to complete a project successfully..."

And he points out. "The organisation is non-political, our members come from all walks of life: architects, masons, bakers, both girls and boys, we all have the same objective of making the resort more dynamic!"

The "Fit for Job" project

The Crans-Montana Junior Chamber will soon be launching the "Fit for Job" project, where they set up fictitious job interviews for youngsters who are reaching the end of their compulsory schooling at the secondary school in Crans-Montana so that they can try their hand at it before confronting the working world.

However, the JCI definitely means meeting people, going on outings organised with the Swiss and even the European JCI. As was indeed the case two years ago when a Crans-Montana delegation went to Monaco... •

www.jcicm.ch